



L'ATELIER DU BROUSSARD

• MÉTIER

Guillaume PIERRE est armurier-coutelier. Il fabrique entièrement de ses mains, dans son atelier de Païta, des couteaux de grande qualité. De la lame au manche, l'artisan sélectionne soigneusement ses matériaux en fonction de l'usage de couteau en devenir. Chaque pièce est unique. Les manches sont généralement fabriqués avec des matières premières acquises localement (cornes, bois, os).



• PARCOURS

Passionné par les armes, Guillaume a suivi une formation à l'école d'armurerie de Liège en Belgique. Une école très reconnue dans le domaine. Sa formation en alternance lui a permis de se former directement auprès d'un armurier professionnel. C'est plus tard que l'opportunité de racheter l'Atelier du Broussard, à Païta, s'est présenté à lui.

A ce moment Guillaume a pu peaufiner sa formation avec André Ouin le propriétaire vendeur, créateur du 1er couteau de région calédonien.

• INSPIRATIONS ET CRÉATIONS

Grace à cette activité, Guillaume apprécie d'avoir une grande part de création dans son activité quotidienne. Cette créativité anime sa passion, elle est le reflet de toute l'attention portée pour chacune de ses réalisations.